

生徒たちは、一生懸命、部活動に励んでいます！

今回も、一部の部活動となりますが、校内での活動をしている部活動の様子を紹介します。

◆柔道部◆



本日は、田無1中の生徒さんが来校して、本校の生徒に教えてもらいながら、体験をしています。前で、見本示すとともに、中学生1人に一人の生徒がついて、ポイントをやさしく教えています。

◆女子バレーボール部◆



顧問の指導の下、真剣に取り組んでいます。

◆女子バドミントン部◆



試合形式で、声を掛け合いながら、取り組んでいます。

◆男子バドミントン部◆



活動の様子をホームページに載せていい?と聞くと、左の男子2名は、それならとユニフォームでパチリ。

◆茶道部◆



茶道部は、本校の和室で活動しています。生徒たちは、「表千家流・炉の点前」の本を確認しながら、練習をしていました。

茶道部は、12月24日に上野の国立博物館で行われる「東京都高等学校文化連盟茶道部門中央大会『冬の茶会』」に参加します。表舞台に立つのは3年生です。コロナの対応もあるので、1・2年生が脇でお茶を点てます。良いお茶を提供できるようにと練習をしていました。

ゆったりと安らぐ雰囲気、私もホッと一息できました。